
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.

Protokoll Vorstandssitzung 10.11.22, 18 Uhr bis 20 Uhr

Sylvia Schrage (1. Vorsitzende), Gaby Peters (1. Stell. Vorsitzende), Renate Harder (2. Stell. 
Vorsitzende), Jutta Draeger (Schriftführerin), Manfred Prante (Lärmschutzbeauftragter), Erika Streit
(Beisitzerin), Ingrid Steffens (Beisitzerin), Renate Winter (Beisitzerin)  
H.P. Fischer (Die Linke), Jürgen Schuiszill (CDU) 

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
2. Das Protokoll 10/2022 wird genehmigt
3. Reaktion Stromladeanschlüsse für E-Autos: Robert Spahl hat Verteiler noch mal 

angeschrieben, im Frühjahr alle zu einem Treffen einladen oder an Presse
4. Lastenräder: Standorte für 3 Lastenräder von KVB vorgegeben; Paten wurden gesucht; 

Vertrag für Paten zu umfangreich, Bürgerverein hat Donk-ee abgesagt; Sylvia Schrage 
schwärmt von Infrastruktur in Barcelona

5. Adventseinklang 26.11.: schon viele Anmeldungen für Verkaufsstände, Kirche gibt keinen 
Strom, wer betreut unseren Stand? (Tassen, T-Shirts verkaufen, Info-Material)

6. Karnevalszug:  21.11. 19 Uhr Vorbereitungstreffen, Karnevalsbeauftragter Reinhold 
Becker, wer macht mit? DOW? Bisher nur Absagen, Sambagruppe anfragen, nur die Alten 
und die Kinder wollen das; Bürgervereinsgruppe?

7. Quartiersmanagement Vorschläge/ Anträge: Bolzplatz wird sehr gut angenommen, Amt 
für Kinderinteressen zuständig, für die Reinigung Grünflächenamt reinigt 1x pro Woche und
muss auch den Sand austauschen; früh dunkel, mobile Lampen - HP Fischer fragt mal an; 
für Imagefilm beantragen? Weiteres Beispiel über Humboldt-Gremberg, 30 Minuten: 
https://www.youtube.com/watch?v=xF_Ir23xzMM und noch andere: https://360grad-
creations.de/blog/staedte-und-ihre-wirklich-gelungenen-imagefilme/ 

8. Gesamtschule: abgelehnt für nächstes Jahr; nach 2 Jahren soll noch einmal evaluiert 
werden, es soll erst geschaut werden, wie sich der Einfluss der erzbischöflichen Grund- 
und Gesamtschule Kalk auswirkt (für Kinder aller Konfessionen); Druck für Gesamtschule 
soll im nächsten Jahr weiter erhöht werden, auch mit der Leiterin der Hauptschule

9. Termine: Weihnachtsfeier: verschoben auf Donnerstag, den 8.12. um 18 Uhr im 
El Cielo (Rath), bitte melden ob es passt; 
Für 2023: Karnevalszug 19.2.; Garten- und Garagenflohmarkt: 6.5. und 23.9. 
Adventseinklang 2.12.; TUN: 25.2., 27.5., 26.8. und 25.11., Renate Harder und Ingrid 
Steffens gehen noch mal in die Schulen und Asylantenheim; abgrenzen von Pflanzaktion: 
29.4. und 28.10.; Maibaum setzen: 30.4.; Picknick: 3.6.; Eröffnung Kunstsommer:16.6.; 
Adelheidiade: ?? vorher wird Steuerberater gefragt; Vorstandssitzungen: 23.2., 27.4., 22.6.,
17.8. zur Vorbereitung der Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen am 20.10. und 
9.11.; St. Martin 16.11.

10. Infos der Parteien: Wald für Köln Pauline – Christmann – Str. kommt Ende 23; 
Regionalplan endgültige Entscheidung in 2 Jahren 

11. Verschiedenes:  Urlaubsfoto mit Tasse von Neubrück sammeln; 
Baumscheiben wurden ohne Rücksprache gemäht, weil Patenschaften nur geduldet aber 
nicht genehmigt seien (was nicht stimmt), Verkehrssicherheit sei gefährdet; auf 
Beschwerde von Sylvia Schrage kam Antwort-Mail von Herrn Srbeny, diese wird an 
Patenschaftsamt und Grünflächenamt weitergeleitet
Hinweis an Stadt Köln bei Müll oder überfüllten Mülleimern: Foto an die App der Stadt Köln 
über: sag‘s uns schicken
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